



さ う ざ ん

ゆ う

東山の雄

一関市立千厩中学校
学校だより第33号
令和7年12月23日
文責：坂本 真



2学期を振り返って



今日で2学期が終了しました。終業式では各学年、生徒会の代表が2学期の成果と冬休み・3学期に向けての決意を発表しました。紅輝祭、新人戦、社会体験学習、職場訪問、千中みなトモ交流会等を通して、大きく成長した2学期でした。反省点や課題は、冬休み、3学期に改善できるように、自分で考えて実行して欲しいと思います。

〈2学期の振り返りと3学期に向けて〉

千厩中学校では今年度、「革命」をスローガンに掲げ、様々な行事や生徒会・委員会の取り組みを行ってきました。

紅輝祭では、どの学級も全員で力を合わせて合唱を完成させようと一生懸命に取り組んでいました。また、生徒総会では前期・後期が入れ替わり、2年生がリーダーとして全校をまとめていく体制になりました。まだ分からぬこともあります、これまで全校を引っ張ってきてくださった先輩方に教えていただきながら、千厩中学校のさらなる発展を目指していきたいです。

2学期の成果としては、時間を意識しながら生活していたことが挙げられます。チャイムが鳴らない中、千中生全員が時計を見て行動できていたと思います。課題としては、廊下歩行とあいさつの積極性が挙げられます。廊下歩行のルールが守られておらず、自分から積極的にあいさつができる人が全員ではないと感じました。3学期はこの課題を改善するために生徒会でも取り組みを行っていくので全校で意識しあい、千厩中学校をよりよくしていきましょう。

さて、明日から冬休みが始まります。3年生は高校受験が迫っています。自分の希望する進路が達成できるように頑張ってください。応援しています。1・2年生は冬休み明け実力テストに向けて、休み中の学習を計画的に行っていきましょう。部活動やクラブ活動では、厳しい寒さもありますが、強い気持ちを持ち、体力づくりと技術の向上に努めましょう。

また、今年はクマが多く目撃されています。自分の安全確保や体調管理にも気を配り、健康的で安全な冬休みを過ごしましょう。千中生・みなトモ全員が元気で清々しい気持ちで3学期の始業式を迎えるように充実した冬休みを過ごしていきましょう

【生徒会代表】

〈2学期の反省と冬休みに向けて〉

私が2学期に頑張ったことは、紅輝祭です。今年は3年生として最後の紅輝祭に取り組みました。その中でも、特に合唱練習に力を入れました。3年生の威厳を見せるためにも、最優秀賞をとりたいという思いで練習に取り組みました。最初は、あまり真剣に練習を行ってくれないクラスメイトもいましたが、練習を重ねていくうちに、クラス一丸となって合唱を歌えるようになりました。協力し合うことで、最優秀賞をとることができました。今回の経験をこれからの生活に生かしていきたいです。

また、明日からは冬休みになります。それぞれ頑張りたいことはあると思いますが、私が頑張りたいことは勉強です。3学期に入ると、いよいよ受験がやってきます。自分の志望校にかかるためにも、苦手な教科を克服したり、1・2年生の時に習ったことをもう一度復習したりして対策をしたいです。人それぞれが、夢や目標は違いますが、それを叶えるためにも、冬休みを有効に使いましょう。

私たち3年生にとって紅輝祭は特に大きな行事でした。心をひとつにした学年合唱を通して、仲間との絆がこれまで以上に深まると感じています。この団結力は、受験に向けて歩むこれからの時期に、必ず私たちの支えになるはずです。3年生としての自覚を持ち、それが進路実現に向けて努力を重ね、悔いのない3学期にしたいと思います。

【3学年代表】

〈2学期の反省と3学期の抱負〉

この2学期、私たち2年生は多くのことを経験し、大きく成長することができました。夏休み前から入念に準備をした社会体験学習。5日間の体験を通して、働くことの大変さや仕事のやりがいを実感することができました。11月に行われた生徒総会では、生徒会の引継ぎが行われました。新生徒会執行部や新委員長の堂々とした答弁をみて、学年全体がリーダー学年としての意識を持つことができました。様々な経験を積んできた2学期ですが、今の2年生には良い点と課題点が明確にあります。

まず、2年生の良い点は、積極性です。紅輝祭やみなトモ交流会では、一人一人が話し合う姿勢を持ち、行事の成功に向けてどこを改善すればよいのか、考える姿が見られました。

しかし、大きな課題点として、メリハリのなさがあります。人が前に立って話しているのに隣の人にちょっとかいをかけたり、休み時間と授業の切り替えができるいなかつたりと、認めたくない事実があります。メリハリを付けることは、学校生活だけでなく、卒業して社会に出ても重要なことだと思います。3学期は、この課題点を改善していくとともに、2年生の良い点をより一層高め、来年度に向けた生活を心掛けましょう。

【2学年代表】

〈2学期の反省と今後の抱負〉

私達1年生は、中学校生活にも慣れ、スローガン「百折不撓～団結・努力・挑戦」のもと、2学期も過ごしました。新人戦、職場訪問学習、生徒会役員選挙、紅輝祭、千中・みなトモ交流会など、多くの行事があった2学期でしたが、どの行事でも目標をしっかりと持ち、当日に臨むことができました。また、振り返りも丁寧に行い、学年朝会でスピーチとして発表することができました。

日常生活を振り返ると、学年閉鎖はあったものの、命にかかる大ケガをせずに生活できました。また、歯みがき、整列・移動時の無言も継続して行うことができました。3学期は、行動の切り替えや休み時間の落ち着きを1人1人が意識し、学級や学年で声を掛け合い、徹底していきたいです。学習面では、積極性が上がり、拳手が増えました。授業のあいさつも継続して大きな声でできています。一方で、授業中の私語、提出物の意識の低下が全般的な課題です。「話を聞く」、「期限通りに提出する」ことは学習の基本なので、入学当時のことを思い出して、3学期は頑張りたいです。合唱では、2学期の間、帰りの会の前に合唱練習を行いました。継続的な合唱練習の成果を、紅輝祭で堂々と発表することができました。また、合唱の楽しさを実感し、新たに特設合唱部に入部して頑張っている人もいます。3学期は、卒業式に向けた合唱練習を頑張りたいです。

いよいよ明日から冬休みが始まります。2025年を振り返り、新たな年を気持ちよく迎えたいです。計画的に学習に取り組み、実力テストに備えましょう。部活動やクラブ活動などにも力を入れ、寒さに負けずに規則正しい生活を送り、みなトモさんも含めた61人全員が明るく元気に新たな年、そして3学期を迎えるようにしましょう。

【1学年代表】

保護者の皆様、2学期も本校教育活動へご理解とご協力をいただきありがとうございました。特にもクマ対策では、引き渡し等の急なお願いに、ご対応いただき、大変感謝しております。3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

学習の成果を見ていただきました



12月16日（火）～19日（金）の三者面談期間に、教科作品展示を行いました。保護者の皆様には、授業時間に生徒が心を込めて制作した作品を見ていただきました。一人一人の個性あふれる作品に触れる時間となりました。

